







北陽中ホームページ

【教育目標】心打つ振舞いで、自他への思いやりと幸せを芽ぐむ生徒の育成

「真り」の 2 学期スタート !

今年の夏も厳しい暑さが続きましたが、夏休み中は大きな事故等の報告 はありませんでした。

今日から2学期が始まりました。およそ1か月後にある北陽中祭を始め

として、授業研究会・嘉手納中との交流会など、北陽中生の姿を校内外にお披露目する機会がたくさん あります。北陽中生が躍動し「豊かな実りの姿」を見せられるように、保護者や地域の皆様と協力して 教育活動を推進して参りたいと思います。今学期もよろしくお願いいたします。



大館消防署の協力で実施、公民館の 一室を使った煙道避難実習。本格的 な訓練ができました。

先月の学校報でもお知らせしたとおり、今年度は地区会ごとの地 域防災活動は休止し、8/4に釈迦内公民館で行われた地域防災学 習会に、100名以上の北陽中生が参加しました。事前会議から職 員や生徒の防災リーダーが参加し、「地域防災の中核となれる北陽中 生」を目指して、主体的に取り組めるように工夫しました。釈迦内町 づくり協議会や大館消防署の皆様とともに、非常に充実した防災学 習をすることができました。

日本で生活する以上、どこにいても何らかの災害リスクは必ずあ ると言われます。北陽中生が「自分の安全は自分で守る」「助けられ る人から助ける人へ」成長できるよう、今後も防災教育に取り組ん で参ります。





ダンボールベッドの寝心地は?

応急手当の基本、三角巾の使い方







成田輝星さん 東北大会2種目入賞! Congratulations!

畠山理功さん 県通信陸上7位入賞!

「北陽中」の名を、県内や東北地方に

吹奏楽部 5年ぶり県大会金賞!

轟かせました!

- 〇水泳競技成田輝星さん(3年)東北大会@山形市自由形2種目で入賞。北陽中の歴史に名を残す快挙を達成!
- 〇陸上競技 畠山理功さん (3年) 通信陸上大会@長根山競技場 地元長根山でのラストゲームで7位入賞。有終の美を飾りました。
- 〇吹奏楽部の皆さん 県コンクール@ミルハス

令和元年以来、5年ぶりの県金賞!ゴールドの音色を響かせました。 北陽中祭で「金賞の演奏」をぜひお聴きください!



★北陽中の夏休み



北陽太鼓の指導に大沢しのぶ先生をお招きしています。 北陽中祭に向けて練習をがんばっています!



秋季大会から、女子バスケ部は森吉中と合同チームを組むことになりました。森吉中の生徒と柏木先生が何度か来校して合同練習をしました。



7月25日に、大館市子 どもサミットが開かれ、生 徒会長の畠澤恭太朗さんと 副会長の貝森由菜さんが参 加しました。話合いを積極 的にリードしていました

◆9月の行事予定◆

- 2日(月) 小中交流会
- 4日(水) ふるさとキャリア教育学習講 演会(本校 0G 平恵都さん)
- 5日(木) 指定訪問研究会(数学・保体)
- 6日(金) あいさつ運動 実力テストⅢ
- 7日(土) 大北秋季陸上(鷹巣)
- 9日(月) 部活動強調期間~9/20
- 11日(水) スクールカウンセラー来校日
- 12日(木) 合唱指導・講演会(本校校歌の 作曲者、橋本祥路先生)
- 14 日(土) 大北秋季野球~9/15
- 17日(火) 北陽中祭準備期間~9/26 衣替え期間~9/28
- 18 日 (水) 学校運営協議会 学校報発行日
- 20日(金) 合唱プレ発表会
- 21日(土) 大北秋季総体 県秋季陸上
- 25 日 (水) スクールカウンセラー来校日
- 26 日 (木) 北陽中祭予行
- 27日(金) 北陽中祭(合唱コンクール)
- 28日(土) 北陽中祭 (ステージ発表など)
- 30 日(月) 振替休業日
 - ・最新の予定は、学年通信等でご確認ください。

● 2 学期の主な行事予定(10 月以降)

- 10/1(火)部活動冬時間開始
- 10/8 (火) 嘉手納中交流~10/10
- 10/17(木)生徒会役員選挙
- 10/18(金) 北教育事務所長訪問
- 11/1(金)獅子ヶ森バス運行開始
- 11/15(金)第2回定期テスト
- 11/29(金) 2学期PTA
- 12/5(木) 県学習状況調査